
なまえ         ひづけ 
N4   イ形容詞 001 

たんご   おぼ 

 

イ形容
けいよう

詞
し

 
 

下
した

に線
せん

がひいてある形容
けいよう

詞
し

の読
よ

み方
かた

を書
か

きます。 

【よこ】 

① 正しい 答
こた

えを 選
えら

ぶ  

② 雪
ゆき

は 白い 

 

 

【たて】 

③ 毎日
まいにち

が 楽しい 

④ 最近
さいきん

 朝
あさ

が 涼しい 

 

 

 

 

おまけ：上から 2つ形容詞を選
えら

び、文を作りましょう！ 
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